

Stuttgart, 29.08.2014

**Ersatzneubau Elly-Heuss-Knapp-Gymnasium
Stuttgart-Bad Cannstatt
- Wettbewerbsergebnis
- Weiterplanung mit 1. Preisträger**

Beschlußvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Ausschuss für Umwelt und Technik	Einbringung	nicht öffentlich	23.09.2014
Bezirksbeirat Bad Cannstatt	Beratung	öffentlich	24.09.2014
Ausschuss für Umwelt und Technik	Vorberatung	öffentlich	07.10.2014
Verwaltungsausschuss	Vorberatung	öffentlich	15.10.2014
Gemeinderat	Beschlussfassung	öffentlich	16.10.2014

Beschlußantrag:

1. Vom Ergebnis des begrenzt offenen Realisierungswettbewerbs mit vorgeschaltetem VOF-Verfahren für den Ersatzneubau des Elly-Heuss-Knapp-Gymnasiums wird zustimmend Kenntnis genommen. Das Hochbauamt wird gemäß Vorprojektbeschluss (GRDrs 608/2012) den 1. Preisträger Hausmann-Architekten, Aachen, sowie die erforderlichen Fachingenieure mit der Weiterplanung bis einschließlich Lph. 3 beauftragen.
2. Die erforderlichen Finanzmittel für die Weiterplanung bis Projektbeschluss stehen im Doppelhaushalt unter Haushaltsstelle 7.401127 zur Verfügung.

Kurzfassung der Begründung:

Ausführliche Begründung siehe Anlage 1

Der Gemeinderat hat am 06.11.2012 (GRDrs 608/2012) den Vorprojektbeschluss für den Ersatzneubau des Elly-Heuss-Knapp-Gymnasiums gefasst und das Hochbauamt beauftragt, einen begrenzt offenen Realisierungswettbewerb mit vorgeschaltetem VOF-Verfahren durchzuführen.

Mit Beschluss vom 20.06.2013 (GRDrs 298/2013) hat der Gemeinderat dem im Rahmen eines moderierten Planungsprozesses entwickelten Raumprogramms zur Umsetzung des pädagogischen Konzepts des Elly-Heuss-Knapp-Gymnasiums und der Errichtung des ersten Modellstandorts für inklusive Beschulung (gemeinsam mit der Eichendorff-Schule) zugestimmt.

Auf Grundlage dieses beschlossenen Raumprogramms wurde im September 2013 der Realisierungswettbewerb mit vorgeschaltetem VOF-Verfahren ausgelobt und durchgeführt.

Am 24.01.2014 tagte das Preisgericht, um die eingereichten Arbeiten zu beurteilen. In dieser Sitzung konnte kein erster Preisträger ermittelt werden. Es wurden zwei zweite Preisträger ermittelt und mit der Überarbeitung ihrer Arbeiten beauftragt.

Am 06.06.2014 tagte das Preisgericht erneut, um die beiden überarbeiteten Entwürfe zu beurteilen. Das Preisgericht hat mit 9:3 Stimmen empfohlen den ersten Preisträger, das Architekturbüro Hausmann-Architekten, Aachen, entsprechend der Auslobung mit der Weiterplanung zu beauftragen. (Anlage 1: Wettbewerbspläne Überarbeitung, 1. Preisträger).

Entsprechend dem Vorprojektbeschluss (GRDrs 608/2012) wird das Hochbauamt die Weiterplanung bis Projektbeschluss (Lph. 3) fortführen und mit dem 1. Preisträger sowie mit den erforderlichen Fachingenieuren gemäß Beschlussantrag 1 entsprechende Verträge auf Basis der HOAI abschließen.

Finanzielle Auswirkungen

Die erforderlichen Finanzmittel für die Weiterplanung bis Projektbeschluss stehen im Doppelhaushalt unter Haushaltsstelle 7.401127 zur Verfügung.

Beteiligte Stellen

Das Referat KBS hat die Vorlage mitgezeichnet.

Vorliegende Anträge/Anfragen

-

Erledigte Anträge/Anfragen

-

Dirk Thürnau
Bürgermeister

Anlagen

Wettbewerbspläne 1. Preisträger